

Difu

## Veränderungen durch Corona

**[26.06.2020] Was die Corona-Pandemie vor allem für Kommunen bedeutet und welche Perspektiven sich abzeichnen, zeigen Forscher des Deutschen Instituts für Urbanistik (Difu) auf.**

Was bedeutet die Corona-Pandemie für die Gesellschaft, insbesondere für die Kommunen? Ist die Stadt nach der Krise eine andere? Zu diesen Fragen hat jetzt das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) ein Sonderheft veröffentlicht. Die von Wissenschaftlern verfassten Berichte adressieren gesellschaftliche und wirtschaftliche Themen, nehmen beispielsweise die kontaktfreie Kommunikation, den Umgang mit der Digitalisierung oder den Klimaschutz und die Klimaanpassung in den Kommunen in den Blick. Der Gastbeitrag stammt aus der Feder des Hauptgeschäftsführers des Deutschen Städtetags Helmut Dedy und befasst sich perspektivisch mit der Handlungsfähigkeit von Städten und Gemeinden im Kontext der Corona-Krise. Das Sonderheft kann kostenlos über die Difu-Website eingesehen werden.

(ve)

Stadt und Krise – Gedanken zur Zukunft

Stichwörter: Informationstechnik, Corona, Deutsches Institut für Urbanistik (Difu)